



Voces JPIC

Ser Artesanas de la Esperanza en Nuestro Mundo Bendecido y Roto

Gracias de Anne Corry!

Anne Corry rscj finaliza su mandato de siete años como Coordinadora Internacional de JPIC. A continuación su mensaje de agradecimiento, en el que también describe avances significativos en nuestro caminar como JPIC.

JPIC siempre ha sido parte del carisma de la Sociedad del Sagrado Corazón. Santa Magdalena Sofía lo expresó en su visión en los difíciles años posteriores a la Revolución Francesa y ha sido desde entonces parte de nuestra filosofía de la educación. Hemos visto el desarrollo de JPIC a través de nuestros Capítulos Generales. Durante décadas, nuestras hermanas y colegas han trabajado por la justicia, la paz y la integridad de la creación. Más recientemente, varios procesos han hecho avanzar a JPIC. En respuesta a la recomendación del Capítulo General de 2016, la reunión internacional de JPIC tuvo lugar en Filipinas en 2018. Como resultado de esa reunión, se redactó el documento de JPIC, "Ser Artesanas de Esperanza en este Mundo Bendecido y Roto". La base de datos de JPIC está en marcha y recientemente se ha desarrollado un nuevo plan estratégico y una estructura internacional que fueron aprobados por el Equipo Central en julio de 2020.



Muchas personas han contribuido a hacer realidad esta visión actual de JPIC. Se formaron comités ad hoc entre 2010 y 2012 que incluyeron a las RSCJ Carmen Margarita Fagot, Eloisa Gómez, Elizabeth Nakayiza, Daphne Sequeira, Montse Prats, Joy Luz y Sheila Smith. Consultaron entre aquellos que tenían experiencia en JPIC e incorporaron sus análisis y reflexiones a la siguiente etapa.

Después de mi nombramiento como coordinadora de JPIC internacional, se estableció un comité asesor y finalmente un comité de coordinación de JPIC compuesto por Rosario Sánchez (PER), Solome Najjuka (UGK), Miren Lumbrieras (ESP) Sheila Smith (USC), Joy Luz (PHI) y en su papel ex oficio ONU-ONG, Cecile Meijer. Soco Rubio fue el enlace de apoyo del Consejo General. La composición actual está ahora conformada con el Equipo Internacional de JPIC cuyos miembros Joy Luz (Coordinadora Internacional), Sheila Smith (Representante de ONU-ONG) y Rachel Guillien (Coordinadora del Centro de Aprendizaje de JPIC) con Daphne Sequeira como Enlace del Consejo General. Nuestra misión de promover JPIC se ha visto reforzada en gran medida por el liderazgo del Papa Francisco y una Iglesia que está cada vez más profundamente consciente de nuestro mundo bendecido y quebrantado.

Ha sido un privilegio ser parte de este caminar durante los últimos siete años y medio como coordinadora internacional de JPIC. Estoy profundamente agradecida con todas las que he mencionado arriba y con los enlaces de JPIC y los equipos de JPIC en cada provincia y distrito que brindan aportes de base de su experiencia local. Durante estos años, he podido visitar muchas de nuestras provincias y compartir presentaciones sobre JPIC. Mi visión se ha abierto a la JPIC en toda su diversidad. Agradezco a mi provincia de Australia-Nueva Zelanda que me ha apoyado en este servicio internacional. Sé que el equipo JPIC internacional profundamente comprometido y los equipos JPIC locales de la Sociedad llevarán la visión de JPIC aún más lejos y oro con ellos por la guía continua del Espíritu Santo.

2021 Foro Político del Alto Nivel sobre Desarrollo Sostenible (HLPF)

El Foro Político de Alto Nivel para el Desarrollo Social (HLPF) se llevó a cabo del 6 al 15 de julio de 2021. Cuarenta y cuatro Estados de la ONU discutieron sus logros sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), especialmente en relación con la recuperación de la pandemia COVID-19. Como parte de la sociedad civil, la Familia Sagrado Corazón participó virtualmente con una delegación de 11 personas.

Colombia: Gloria Diaz Brochet rscj y María del Carmen Jamaica rscj

Japón: Chiaki Hatanaka rscj y Yasuko Taguchi rscj

México: Noemi Escobar (Educadora del Sagrado Corazón) y Maricruz Trigueros rscj

España: Miren Lumbrieras rscj y Pilar Pavia rscj

UN-NGO Oficina New York: Sheila Smith (UN-NGO Representante), Graciela Heymann (voluntaria), Sasha Amelang (Alumna del Sagrado Corazón , Duchesne Houston 2020)

con *Interprete:* Ana Blazquez Ubach



Nuestro objetivo al participar en el HLPF era vivir nuestra misión del Sagrado Corazón de *conocer y dar a conocer el amor del corazón de Dios* a nivel internacional. Esto se logró al llevar las voces y preocupaciones de nuestros pueblos a las discusiones en el HLPF. Concretamente lo hicimos mediante:

- formando una delegación del Sagrado Corazón y trabajando como un solo cuerpo con RSCJ, miembros de la Familia del Sagrado Corazón y nuestros colaboradores en la misión
- colaborando con otras organizaciones de la sociedad civil en la ONU como
 - JCoR (Coalición de Religiosos por la Justicia), de la que es miembro la Sociedad del Sagrado Corazón
 - REDES (Red de Entidades para el Desarrollo Solidario, España)
 - ACWW (Mujeres de países Asociados del Mundo, Internacional)
- colaborando con Misión de Observación Permanente de la Soberana Orden de Malta ante la ONU

También participamos en los siguientes eventos paralelos:

Organizado por el Sagrado Corazón en la ONU	Co-organizado con JCoR
Enfoques Holísticos e Inter-seccionales para la Paz en el Corazón de logros de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en la era posterior al COVID. https://youtu.be/iO9nVCbpIKI	Fe sin Fronteras: Asociaciones de Gobiernos y Organizaciones Católicas para reducir las desigualdades en la era post-COVID en España y más allá.
La Dignidad en el Corazón de los ODS en la era posterior al COVID: escuchar a los Jóvenes, las Personas Mayores, los Refugiados y los Pueblos Indígenas (ODS1, 2, 3, 10, 16, 17). https://youtu.be/g-d8w7BhjeU	https://youtu.be/tP76BqW0sKg

Tan pronto como estén listos, compartiremos los documentos finales del HLPF, lo que aprendimos como delegación y los pasos a seguir.

Acción por Haití:

Como miembro de JCoR (Coalición de Religiosos por la Justicia) el Sagrado Corazón en la ONU ha respaldado las siguientes acciones para Haití:

- 1) En marzo, reunión con algunas congregaciones religiosas sobre el terreno en Haití y algunos miembros de la Confederación Latinoamericana de Religiosos (CLAR).
- 2) En abril, carta para abrir conversaciones con las Misiones Permanentes ante la ONU de Canadá, República Dominicana, Francia, México, Estados Unidos y la Santa Sede. La carta exigía que estos países interviniieran de manera amplia y eficaz.
- 3) En mayo, nos comunicamos con todos los Estados miembros de la ONU que forman parte del Consejo de Seguridad de la ONU y con cada miembro del Grupo Asesor ad hoc del ECOSOC sobre Haití, para expresar nuestras serias preocupaciones e invitarlos a reunirse con nosotras y nuestros socios para obtener una visión más matizada del sentido de las realidades cotidianas de la vida en Haití.
- 4) En junio, tuvimos una audiencia pública en línea con los Estados miembros de la ONU y los socios de la sociedad civil para escuchar las voces y perspectivas de Haití durante una época de extrema agitación política y económica.
Aquí la grabación de la audiencia en inglés: <https://youtu.be/MH92QZK7HfI>
- 5) En julio, la Sociedad del Sagrado Corazón respaldó la *Declaración Conjunta de la ONU y el Llamado a la Acción sobre la Crisis en Haití*, que fue coordinado a través de la Coalición de Respuesta a Haití. La carta se compartirá con todos los miembros del Consejo de Seguridad de la ONU. Aquí está el enlace a la carta en inglés y creole: <https://www.quixote.org/wp-content/uploads/2021/07/Joint-Statement-and-Call-to-Action-on-the-Crisis-in-Haiti-english-and-kreyol.pdf>
- 6) También julio, la Sociedad aprobó un “Informe Sombra” elaborado por JCoR. El Informe responde al Examen Periódico Universal de Haití al Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Ginebra. El Informe Sombra está preparado para ayudar a garantizar que las experiencias y esperanzas del pueblo Haitiano estén en el centro de todos los esfuerzos para la realización a largo plazo de los derechos humanos en Haití. Se compartirá una vez que el documento se haga público.



Nuevo Equipo Internacional de JPIC

Damos la bienvenida al nuevo Equipo Internacional de JPIC. La transición entre los equipos salientes y entrantes está en curso. El nuevo equipo comenzará su mandato el 1 de septiembre de 2021. Daphne Sequeira RSCJ sigue siendo el enlace con el Consejo General.



Joy Luz rscj (PHI)
Coordinadora JPIC Internacional



Sheila Smith rscj (USC)
Representante UN-NGO



Rachel Guillien rscj (BFN)
Coordinadora, Hub de Aprendizaje JPIC

Cada una de las tres funciones (JPIC International, Oficina ONU-ONG, JPIC Learning Hub) cuenta con el apoyo de RSCJ y personal laico, así como voluntarias para programas específicos. Trabajan con Enlaces JPIC en las provincias y colaboran con comisiones y redes dentro de la Sociedad, en la Iglesia y la sociedad civil.

Recursos



Celebraremos el Tiempo de la Creación del 1 de septiembre al 4 de octubre de 2021 con el tema: “*Un hogar para todos y todas? Renovando el Oikos de Dios*”

La Guía de celebración de 2021 ya está disponible en el sitio web del Tiempo de la Creación: <https://seasonofcreation.org/wp-content/uploads/2021/07/SOC-2021-Guide-Final-ES.pdf>

Cada semana, a partir del 1 de septiembre, el Hub de Aprendizaje JPIC enviará guías de oración y reflexión para acompañarnos durante este Tiempo de la Creación.

Los invitamos a compartir sus noticias, eventos, recursos con el resto de la Familia del Sagrado Corazón. Por favor enviarlos a:

jpiclearninghub@gmail.com